

Per E-Mail am 9. Juni 2015

Sehr geehrter Herr Bundespräsident,

Der Verein Aktion Himmelblau ist gemeinnützig und parteiunpolitisch und handelt getreu der Aarhus Konvention BGBL III-Ausgegeben am 10. Juni 2005 – Nr. 88, und der daraus folgernden Erkenntnis :„dass jeder Mensch das Recht hat, in einer seiner Gesundheit und seinem Wohlbefinden zuträglichen Umwelt zu leben, und dass er sowohl als Einzelperson als auch in Gemeinschaft mit anderen die Pflicht hat, die Umwelt zum Wohle gegenwärtiger und künftiger Generationen zu schützen und zu verbessern“

Den Status der VOLLENDETEN Tatsachen, mit denen uns eine der Stadt Wien nahestehende GmbH, die Wiener Netze- die auch seit 1999 im Besitz von Servituten ist, die vormalis die öffentliche Hand sorgsam verwaltete- konfrontiert, können wir nach der **erwiesenen Gesundheitsgefahr** nicht hinnehmen, da er lebensbedrohlich ist, und abgesehen davon in Allem menschenverachtend!

Dr. Margarete Maurer, Lehrbeauftragte für Ethik und Technikfolgenabschätzung, Universität Linz, hat eine Petition an Landeshauptmann Pröll in unserem Namen verfasst, die auch den Wahnsinn dieser überfallsartigen Aktion nicht beeinflussen konnte.

Was unseren Glauben an die österreichische Verfassung erschüttert hat, ist die Tatsache, dass die „Schonung von technischen Rechten aus dem Jahr 1959“ und ein Gesetz aus dem Jahr 1979, das die Möglichkeit einer „Serviceleistung“ zulässt, über dem Vertrag von Lissabon, der Aarhus Konvention, der österreichischen Verfassung, den europäischen Grundrechten steht, und....1995 ein Jahr war, das behördlich zu ignorieren ist...oder war.

Wir erlauben uns höflich, Herr Bundespräsident, auf unseren Anhang zu verweisen, der einen sachlichen Überblick gewähren sollte.

Herzlichen Dank, Herr Bundespräsident, für Ihr Bemühen im Vorhinein,

Hochachtungsvoll

Alexander Hunyadi Tel Nr : **0650 2532160**

Obmann/Sprecher Aktion Himmelblau/Bürgerinitiative

Dietmar Vergud

Obmann Stellvertreter

Wolfgang Rast

Obmann Stellvertreter

Eric Brannan

Schriftführer

Franz Köck

Obmann Aktion21 Austria

Die Aktion Himmelblau wird von der Aktion21 Austria unterstützt